

Kodim 0707/Wonosobo Memberikan Pembekalan Bagi Anggota Baru

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2023 - 11:40



Pasi Pers Letda Inf Dremo, Pasi Ter Kapten Inf Iwan Nafarin, dan Pasi Ops Kapten Inf Robert untuk memberikan bekal kepada 24 anggota baru untuk menghadapi ataupun menyongsong tugas kedepannya, bertempat di aula Makodim. Kamis (26/01/2023).

Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memberikan tugas kepada Pasi Pers Letda Inf Dremo, Pasi Ter Kapten Inf Iwan Nafarin, dan Pasi Ops Kapten Inf Robert untuk memberikan bekal kepada 24 anggota baru untuk

menghadapi ataupun menyongsong tugas kedepannya, bertempat di aula Makodim. Kamis (26/01/2023).



Pada kesempatan tersebut Pasi Pers Letda Inf Dremo mengucapkan selamat datang bagi para anggota baru di Kodim 0707/Wonosobo, yang mulanya berasal dari berbagai satuan baik dari satuan tempur maupun satuan banpur dan saat ini bertugas di Kodim maka harus bisa adaptasi dengan situasi saat ini.

Harapannya kepada para anggota baru agar memanfaatkan waktu yang singkat ini dengan semaksimal mungkin untuk menyerap seluruh ilmu yang disampaikan oleh para Pasi dan nara sumber lainnya sehingga hasil yang didapatkan benar-benar bermanfaat pada saat bertugas di wilayah.



Pasi Ter Kapten Inf Iwan Nafarin juga membekali para anggota baru dengan ilmu teritorial karena satuan komando kewilayahan sangat berbeda dengan satuan tempur, bila satuan tempur lebih banyak berlatih bagaimana caranya menghancurkan musuh, tetapi di satuan komando kewilayahan bagaimana cara mendekati masyarakat dengan senyum dan sapa.

"Kalian harus menguasai ilmu kewilayahan yaitu salah satunya adalah 5 kemampuan teritorial yang terdiri dari temu cepat lapor cepat, manajemen teritorial, kemampuan penguasaan wilayah, kemampuan wanra, dan komunikasi sosial," ujarnya.



Lebih lanjut, Pasi Ops Kapten Inf Robert juga memberi pesan agar jangan lupa untuk melakukan pembinaan fisik dan harus bisa mengatur waktu dengan baik. Selain tugas di wilayah, para anggota baru juga harus mengikuti program latihan yang disediakan oleh kodim. Seperti dalam waktu dekat ini akan dilaksanakan beberapa program latihan antara lain, UTP (Uji Terampil Perorangan), UTJ (Uji Terampil Jabatan), dan program lainnya. "Oleh karena itu kalian harus menyiapkan fisik dan juga mental," pungkasnya.



Selain dari para Pasi, anggota baru mendapatkan materi yang disampaikan

anggota Kodim yaitu Sertu Sugito tentang cara beternak sapi dan kambing. Sedangkan Serda Wahyu menyampaikan tentang cara berternak gurame. Harapannya agar ilmu ini minimal menjadi modal saat terjun ke desa binaannya dan lebih baik lagi bisa diaplikasikan untuk bisa menambah ekonomi keluarga dan juga untuk persiapan pensiun.